LA MUTUELLE DES MOTARDS MÉCÈNE

DE LA 22^{ème} ÉDITION DES INTERNATIONALES DE LA GUITARE

// COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

CONTACT PRESSE MUTUELLE DES MOTARDS

Laure Gelmini04 67 04 71 63
06 62 16 47 84
laure.gelmini@amdm.fr

Pour la 7^{ème} année consécutive, la Mutuelle des Motards soutient les Internationales de la Guitare, rendez-vous musical et culturel majeur de Montpellier et sa région (23 sept. - 16 oct.).



Un mécénat fondé sur des valeurs communes

La **culture pour tous**, l'esprit de partage, d'ouverture, et la liberté sont les axes fondateurs de ce partenariat.

Avec les Internationales de la Guitare, la Mutuelle, dont le siège est implanté à Pérols, contribue au développement du lien social, en soutenant plus particulièrement 4 actions, tournées notamment vers les jeunes.

Les actions soutenues par la Mutuelle

- Actions de sensibilisation et d'initiation à la musique se déroulant à Lunel auprès d'un public principalement familial/jeune.
- Cafés-concerts gratuits dans différents bars de la ville.
- Les 24 h Démentes (du samedi 30 septembre 10 h au dimanche 1^{er} octobre 10 h). Marathon musical, à la programmation éclectique, en entrée libre, et dans des lieux emblématiques du centre ville de Montpellier.
- -Une programmation spéciale pendant les IG, au **Rockstore**, salle de concert mythique de Montpellier, dont la Mutuelle des Motards est partenaire. C'est d'ailleurs au Rockstore qu'aura lieu l'arrivée des 24 h Démentes!

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : http://www.les-ig.com/

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFMC (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.

